
For external use only
COMPOSITION

Terpinen-4-ol Anthemis Nobilis (Chamomile) Essential Oil, D-Panthenol, Allantoin 
and purified Water.
INDICATIONS
NAVIBLEF® TERP INTENSIVE CARE has an improved formula which induces an 
efficient mechanical removal of severe ocular secretions and debris from eye-
lashes and eyelids. 
These are caused by inflammatory conditions such as dryness, allergies, blepha-
ritis and blepharoconjunctivitis, resulting from the presence of Demodex (eyelid 
mites) and bacterial infestations, dry eyes, contact lens wear…
This foam can also be used to clean the base of the eyelashes and eyelid margins 
before and after surgery. 
DESCRIPTION
NAVIBLEF® TERP INTENSIVE CARE contains a high concentration of Terpin-
en-4-ol, one of the components of tea tree oil, which thanks to its oily texture, 
helps to eliminate the most difficult secretions of eyelids and eyelashes.
NAVIBLEF® TERP INTENSIVE CARE contains Allantoin to help keep the skin 
hydrated.
WHAT IS BLEPHARITIS?
It is a chronic inflammation of the eyelids and is one of the most common 
disorders of the eye usually due to the presence of Demodex (eyelid mites) and 
bacterial infestations. This is often the main cause of eye discomfort, redness 
and tearing.
Other eye symptoms of blepharitis include burning, itching, light sensitivity, 
irritation, sandy and gritty sensation that is more accentuated upon waking.
Blepharitis is a chronic disease for which there is no cure and requires a long-
term treatment, hygiene and maintenance to keep it under control and prevent 
subsequent related complications linked to this type of conditions.
PACKAGING
50 ml 
5 ml (free sample) 
PROPERTIES
•  NAVIBLEF® TERP INTENSIVE CARE is a non-greasy and non-irritant formula-

tion, for topical use.
• NOT TESTED ON ANIMALS.
INSTRUCTIONS FOR USE
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1 -  Before the application of the foam, wash your hands and then clean the 

fingertips with NAVIBLEF® TERP INTENSIVE CARE.

BLEPHARITIS EYELID FOAM - Helps to eliminate secretions and debris from 
eyelids and eyelashes colonized by bacteria and Demodex.

2 -  Press the delivery pump and place the foam on the clean fingertips. When 
used before or after surgery it is recommended to place the foam on sterile 
gauze.

3 -  Close the eye and massage the eyelid and eyelashes with NAVIBLEF® TERP 
INTENSIVE CARE. Do not touch or open the eyes during the application. Let 
the product dry for 1 minute before opening the eye to avoid the product 
entering the eye. Once dry, you can open the eyes but keep the foam on for 
at least 3 to 5 minutes before rinsing.

4 - After each application rinse the eyelashes and eyelids with warm water.
Note: Repeat the same steps for the other eye.
Repeat this treatment 2 - 3 times a day for a period between 7 to 14 days, for 
maximum efficacy.
PRECAUTIONS
• Always wash your hands before and after use.
•  Remove contact lenses before the application of the foam. Ensure all foam and 

residues are removed before re-inserting lenses.
•  Keep your eyes closed and let the foam dry before opening the eyes.
•  The product is intended for the application on the margins of eyelids and

eyelashes. Do not apply directly in the eyes.
•  For external use only.
•  Keep out of the sight and reach of children.
•  Don’t use the product in children under 6 years old. For children over 6 years 

old the application must be performed by an adult and only after your spe-
cialist’s advice.

•  In case of use in pregnant or lactating women it is advised to consult your
specialist beforehand.

•  Use hypoallergenic eye makeup and delicate skin lotions around your eyes
during use.

•  Do not use in case of known hypersensitivity to one of the constituents of
the product.

•  If a reaction to the product occurs, stop use immediately, rinse your eyes with 
water and contact your eye specialist if the symptom continues.

•  Discard remaining solution 3 months after first opening.
•  Do not use if the bottle is damaged.
• Do not use after the expiry date.
STORAGE
•   Store between 5 and 35°C and 

protect from a direct source of light.
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PRESENTATIONS: NAVIBLEF® TERP is presented in 2 formulations:
•  NAVIBLEF® TERP INTENSIVE CARE to eliminate severe ocular secretions and debris due to infections caused by bacteria and Demodex (red box).
•  NAVIBLEF® TERP DAILY CARE for the maintenance care of eyelids and eyelashes (blue box).
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À usage externe uniquement
COMPOSITION

Huile essentielle de Terpinen-4-ol Anthemis Nobilis (camomille), D-Panthénol, 
allantoïne et eau purifiée.
INDICATIONS
NAVIBLEF® TERP INTENSIVE CARE a une formule améliorée qui induit une 
élimination mécanique efficace des sécrétions oculaires sévères et des débris 
des cils et des paupières. 
Ceux-ci sont causés par des troubles inflammatoires tels que la sécheresse, les 
allergies, la blépharite et la blépharoconjonctivite, résultant de la présence de 
démodex (acariens des paupières) et d’infestations bactériennes, de la séche-
resse oculaire, du port de lentilles de contact…
Cette mousse peut aussi être utilisée pour nettoyer la base des cils et le bord des 
paupières avant et après une intervention chirurgicale.
DESCRIPTION
NAVIBLEF® TERP INTENSIVE CARE contient une forte concentration de Terpi-
nen-4-ol, un des composants de l’huile de l’arbre à thé, qui grâce à sa texture 
huileuse, aide à éliminer les sécrétions les plus difficiles des paupières et des cils.
NAVIBLEF® TERP INTENSIVE CARE contient de l’allantoïne pour aider à main-
tenir la peau hydratée.
QU’EST-CE QUE LA BLÉPHARITE ?
Il s’agit d’une inflammation chronique des paupières et de l’un des troubles les 
plus courants de l’œil, généralement dû à la présence de démodex (acariens des 
paupières) et d’infestations bactériennes. C’est souvent la principale cause de 
gêne, de rougeur et de larmoiement des yeux.
Les autres symptômes oculaires de la blépharite sont la sensation de brûlure, la 
démangeaison, la sensibilité à la lumière, l’irritation et la sensation de sable et 
de gravier, qui est plus accentuée au réveil.
La blépharite est une maladie chronique incurable qui nécessite un traitement, 
une hygiène et un entretien à long terme pour la maîtriser et prévenir les compli-
cations liées à ce type de trouble.
CONDITIONNEMENT
50 ml 
5 ml (échantillon gratuit) 
PROPRIÉTÉS
•  NAVIBLEF® TERP INTENSIVE CAREest une formulation non grasse et non 

irritante, à usage topique.
• NON TESTÉ SUR LES ANIMAUX.
MODE D’EMPLOI
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1 -  Avant d’appliquer la mousse, lavez-vous les mains puis nettoyez le bout 

de vos doigts avec NAVIBLEF® TERP INTENSIVE CARE.

MOUSSE POUR PAUPIÈRES EN CAS DE BLÉPHARITE - Aide à éliminer les 
sécrétions et débris des paupières et des cils colonisés par les bactéries et Démodex. 

2 -  Appuyez sur la pompe de distribution et placez la mousse sur le bout des 
doigts propres. En cas d’utilisation avant ou après une opération, il est recom-
mandé de placer la mousse sur une gaze stérile.

3 -  Fermez l’œil et massez la paupière et les cils avec NAVIBLEF® TERP 
INTENSIVE CARE. Ne vous touchez pas les yeux et ne les ouvrez pas pendant 
l’application. Laissez le produit sécher pendant 1 minute avant d’ouvrir l’œil 
pour éviter que le produit ne pénètre dans l’œil. Une fois sec, vous pouvez 
ouvrir les yeux, mais gardez la mousse pendant au moins 3 à 5 minutes 
avant de rincer.

4 - Après chaque application, rincez les cils et les paupières à l’eau chaude.
Remarque : Répétez les mêmes étapes pour l’autre œil.
Répétez ce traitement 2 à 3 fois par jour pendant 7 à 14 jours pour une efficacité 
maximale.
PRÉCAUTIONS D’EMPLOI
• Lavez-vous toujours les mains avant et après chaque utilisation.
•  Retirez vos lentilles de contact avant l’application. Assurez-vous que toute la 

mousse et les résidus sont éliminés avant de remettre les lentilles en place.
•  Gardez les yeux fermés et laissez la mousse sécher avant d’ouvrir les yeux.
•  Le produit est destiné à l’application sur le bord des paupières et sur les cils. 

N’appliquez pas directement le produit sur les yeux.
•  À usage externe uniquement.
•  Tenez le produit hors de vue et de portée des enfants.
•  Ne pas utiliser le produit chez l’enfant de moins de 6 ans. Pour les enfants de 

plus de 6 ans, l’application doit être effectuée par un adulte et uniquement 
après avis de votre spécialiste.

•  En cas d’utilisation chez la femme enceinte ou allaitante, il est conseillé de 
consulter votre spécialiste au préalable.

•  Utilisez un maquillage hypoallergénique pour les yeux et des lotions pour la 
peau délicates autour des yeux pendant l’utilisation.

•  N’utilisez pas ce produit en cas d’hypersensibilité connue à l’un de ses com-
posants.

•  En cas de réaction au produit, interrompez immédiatement l’utilisation, rincez 
vos yeux à l’eau et contactez votre ophtalmologue si les symptômes persistent.

•  Jetez la solution restante 3 mois après la première ouverture.
•  N’utilisez pas le produit si la bouteille est endommagée.
• Ne pas utiliser après la date de péremption.
CONSERVATION
•  Conservez le produit à une température 

entre 5 et 35°C, l’abri des sources 
de lumière directe.

FR

PRÉSENTATIONS : NAVIBLEF® TERP existe avec deux formulations différentes :
•  NAVIBLEF® TERP INTENSIVE CARE pour éliminer les fortes sécrétions oculaires et les débris causés par les infections causées par les bactéries et les démodex (boîte rouge).
•  NAVIBLEF® TERP DAILY CARE pour les soins d’entretien des paupières et des cils (boîte bleue).

V2 - 14/07/2020

 NOVAX® PHARMA
Le Coronado
20, Av. de Fontvieille
MC 98000 MONACO
www.novaxpharma.com

INTENSIVE  CARE

Leaflet 10x15 Naviblef TERP Intensive Care EN FR_Ref F50NTEI(y)(y)(y)_V2(2).indd   2 06/07/21   16:59




